Die Funktionen eines Schulgartens



Ein Schulgarten ist für die Dr.-Auguste-Kirchner-Realschule Haßfurt ein großer Vorteil, da er optisch nicht nur gut aussieht, sondern auch die Verantwortung der Schüler stärkt. So könnte die Schule eine Schulgarten-AG gründen, um das Verantwortungsbewusstsein zu stärken. Die Schüler treffen sich z. B. zweimal

in der Woche und kümmern sich gemeinsam um den Schulgarten. Für die Fächer Biologie, HE, Mint und evtl. Chemie kann ein Schulgarten nützlich sein, weil man ihn zum einen in Biologie für die Bestimmung verschiedener und Pflanzenarten nutzen kann. Zum anderen ist er auch nutzbar für das Fach Religion/Ethik, um den Umgang mit der Schöpfung/Verantwortung zu lernen. Da Schulgarten verschiedene im Früchte und Gemüsearten angebaut werden, kann man diese für die Zubereitung der Produkte des Pausenverkaufs nutzen. So spart die Schule Geld und nimmt somit selbst Verantwortung in die Hand.